





## Veinte años después: Hannah Arendt y Martin Heidegger

Luis Fernando Moreno Claros

En el presente año de 1996 se cumple el veinte aniversario de la muerte de Martin Heidegger (1889-1976) y el vigésimoprimerº de la de Hannah Arendt (1906-1975). Ambos personajes, tan cruciales para comprender la cultura del siglo XX, se mantuvieron unidos de una u otra forma hasta el fin de sus días. Heidegger murió cinco meses después de Arendt. Esta falleció a consecuencia de un infarto a la edad de sesenta y nueve años; Heidegger, a los ochenta y siete. Se llevaban diecisiete años de diferencia.

Hoy día se conocen los pormenores de una relación de la que se habló siempre a media voz, y sobre la que ni Heidegger ni Arendt se pronunciaron jamás. Lo cierto es que amigos vivieron una pasión amorosa e intelectual que, si bien no tuvo ninguna peculiaridad que la diferenciase de otras «pasiones amorosas» (originalísimas e irrepetibles por otra parte para quienes las viven), ha suscitado la curiosidad tanto de los estudiosos como de los meros lectores de estas dos figuras del pensamiento. Por lo demás, puede contribuir, tal vez, a entender me-

# **Veinte años después: Hannah Arendt y Martin Heidegger**

## **[artículo] Luis Fernando Moreno Claros.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Moreno Claros, Luis Fernando

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1996

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Veinte años después: Hannah Arendt y Martin Heidegger [artículo] Luis Fernando Moreno Claros.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)